## DIE RHEINPFALZ



Kleiner Trost: die Biker im Ahrtal.

Foto: Biker/frei

Sonntag, 12. Dezember 2021 - 10:52 Uhr

5000 Euro hat der Biker Club Speyer dem von der Flutkatastrophe im Ahrtal betroffenen SV Rot/Weiß Mayschoß überreicht und dafür eine fünfstündige Reise in den Norden des Bundeslandes auf sich genommen.

"Wir wissen, es ist nur ein kleiner Trost der enormen Katastrophe, hoffen aber hiermit eine Hilfe für Ihren Verein geleistet zu haben", sagte Vorsitzender Hans-Dieter Becker.

Online-Zeitung vom 12. Dezember 2021